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EN l.A l'OBTAl.EZA' 
Como se había anunciado, el 

Gobernador, Luis Muñoz Marín, 
se reunió el miércoles por la tar
de, cor. su gabinete (el grande), 
para un cambio de impresiones 
con motivl del comienzo del nue
vo afio y ei dt la sesión ordina· 
ria de la Asamblea Legislativa el 
lunes. Ese mismo día, el 7, ini. 
ció el Congreso de Estados Uni· 
dos su sesión también. Por Ja tar. 
de, a las 5 :00, el Gobernador 
y su esposa recibieron los salu
dos del Año N\J evo. 

AL CONGRESO - A sus la
bores en el Octogesimosexto Con
greso de Estados Unidos, cuya 
legislariór. sobre la Isla intere. 
sa mucho al Gobernador, se ha 
de reimf:grar el Comisionado Re
sidente dd Put>rto Rico en Wásh
ington, do<'tor A. Fernós lsern. 
Pendientes de consideración es. 
tán el proyect(, que establecería 
las revis iones de las decisiones 
del Tribur.a: Supremo de Fuer· 
to Rico en aI;elación directa al 
Tribunal Supremo de Estados 
Unido:. . 

Tambiéri está pendiente el que 
extendería a Puerto Rico el sis
tema federal del Seguro Social 
Contra Deserr:pleo, el que modi· 
fica la Le.• de !migración dé mo
do que s1:. establezcan cuotas de 
imigración et la Isla, a base de 
la pohlac:ór de origen extran. 
jero en el país, y el que deja. 
ría a la Legislatura establecer su 
propio margf:t• prestátario. 

REGIO?-:ALIZACION - "Se 
necesitarfa un informe volumino· 
so y largo para describir en de· 
talle nuestro~ logros durante el 
año fisca~ 1957-58", comenta el 
d¡:>ctor RebaJdo A. Ferrer, Coor-

dinadur General y Director de 
Invc>stigacione~ del Proyecto_ de 
Regionalización de Servicios de 
Salud q Biem:star Social,, en un 
informe enviadr a la Fortaleza, y 
al Secretark ele Salud, Dr. Gui
llerm!' Arbona 

La Ofidna tlegional de Coor
dinación e Investigación fué du
ramente rombatida por la Aso
ciación MédicB de Puerto Rico, 
entre otro~ tilaándosele de cons
tituir una amenaza para esta 
blecer en Pueril Rico la medici
na socialhada Recientemente, se 
gún ha snbidc, El IMPARCIAL, 
la Asociación Médica, que . ahora 
preside, ei doctor E. Fernández 
Cerra, h<. bajado Ja guardia y 
ha cesado el cañoneo contra el 
Programa · de ílegionalización . El 
año pasactt, la AM fué presidida 
por el Di Luis Guzmán. 
LOGRO~ A.l CANZADOS - El 

Program<. de HegionaliZé<"iÓn fué 

Por BENJAMIN SANTANA 
Columnista Huésped 

establecido el 13 de septiembre 
de 1956, ~n ei Departamento de 
Salud. '·En esa fecha histórica se 
dieron los primeros pasos para 
desarrollar un programa integra. 
do de servicioi. de salud y bie· 
nestar social, en la regió.n ser
vida por el Hospital de Disrr..to 
de Bayamón (que comprende 17 
mur1icipalidades) , explica el doc· 
tor Ferre1 

El mayo:· esfuerzo se ha hecho, 
durante esos dos años, en mate
ria de aciiestramiento y de edu
cación de personal y de la co
munidar. con miras a lograr la 
coordinaciér deseada. '1El pleno 
disfrute de salud total indivi· 
dual famil iar. y comunal", tras 
la integral'ión de los servicios de 
salud púb'ir-a. medicina preventi
va, medir.ina curativa y bienes· 
10ww,·· 

tar social es el ideal máximo del 
programa. 

MOi INO DI: ARROZ - Se
gún informes llegados .a La For· 
taleza. ur.a empresa cooperati
vista de Sacramento, California, 
establecer~ un molino de arroz 
en Puerto l:lico. A un costo dC:' 
más de ur. ·millón de dólares 1¿¡ 
firma construirá un molino d€ 
cinco pisos con facilidades para 
almacel"Jaje v provisto dE> equipo 
valorado en medio millón. El mo· 
lino empleará 70 personas. 

Se informa que hay otra~ em 

Muffoz Ma,.ln Fe,.nos lse,.n 

presas industriales intecesadas 
también en proyectos ·sin.ilare!'. 
Mientras tanto. los jornales de 
los trabaja.dores en· las em¡,Jre
sas industriale& del país sigue.11 
en aumento El Secretario del 
Trabajo de Estados Unidos, James 
P. MitcheH, acaba de designar 
los comités correspondientes pa. 
ra revisar lo< salarios en tres de 
ellas Las vistas comenzarán el 
12 de este mes. 

POLVCRU\ DE CAYEY - Pa
blo Luna, Ventura Ortiz y José 
T. Burgos prHidente, secretario 
y consejet o respectivamente, de 
la AsociaciPn de Caseros de Ca· 
yey nos escriben para informar 
que, a rafa de Ja visita del Go
bernador a aquella localidad, se 
ha despertadu una gran inquie· 
tud por Jos problemas de la co
munidad El 28 del mes pasado 
celebraron una gran concentra· 
ción en la barriada Polvorín, don· 
de. según alegan, hay 28 calles 
pestilentes y en pésimas condi· 
cionei. Advirtiendo que la entl· 
dad que dirigen es apolítica,. di· 
chos señc•res alegan que los te• 
gisladores que representan a ca. 
ye;y nada están haciendo pClr 
ayudar a los 16,000 morador·es del 
Polvorín "Queremos llama1 Ja 
atención al estado en que vivi 
mos con tanta suciedad en nm·. 
tra barriada" dicen en su comu· 
nicar:Io . 


